

COMENTARIOS

Conectividad para el futuro de la región

El desarrollo de nuestra región depende, en gran medida, de una conectividad moderna y eficiente. Por eso, celebro dos noticias que marcan un paso adelante para Arica y Parinacota: la reapertura total de la Ruta 5 en el sector de la Cuesta de Chinchorro a partir del 16 de abril y el próximo inicio de vuelos directos entre La Paz y Arica por parte de Boliviana de Aviación (BoA).

La habilitación del tránsito vehicular las 24 horas en la Ruta 5 es fundamental. Los trabajos de reparación tras el derrumbe fueron complejos, pero hoy, gracias al esfuerzo conjunto, recuperamos una vía estratégica para el transporte de personas, bienes y servicios. Esta ruta no solo conecta nuestra ciudad con el resto del país, sino que también fortalece el corredor bioceánico que une a Chile, Bolivia, Brasil y Argentina.

A su vez, los nuevos vuelos directos entre La Paz y Arica, que comenzarán en mayo, abren enormes oportunidades para el turismo, el comercio y la integración cultural. Nuestra región se posiciona como la puerta de entrada al Pacífico para Bolivia, y estas conexiones aéreas dinamizarán nuestra economía y fortalecerán los lazos históricos que compartimos.

La conectividad no solo nos acerca físicamente: es clave para nuestro crecimiento, para crear empleos, atraer inversiones



“

La conectividad no solo nos acerca físicamente: es clave para nuestro crecimiento, para crear empleos, atraer inversiones y mejorar la calidad de vida de nuestros habitantes”.

José Miguel Insulza
Senador por Arica y Parinacota

y mejorar la calidad de vida de nuestros habitantes. Seguiremos trabajando para que Arica y Parinacota avance hacia un futuro más integrado, próspero y conectado. En ese sentido, es de esperar que pronto las aerolíneas nacionales sigan la misma vía que las bolivianas y que también hagan lo propio otras hacia Lima.